校訓

敬 夢

体力

向学心

令和6年度 秋保中学校 学校だより VOL.5

● しゃくなげ

〒982-0243 仙台市太白区秋保町長袋字大原 45 番地の 5 TEL:022(399)2840 FAX:022(304)7352

E-mail:akiu-jhs@sendai-c.ed.jp

http://www.sendai-c.ed.jp/~akiu-jhs/

目指す生徒像

心豊かで思いやりのある生徒心身ともにたくましく穏やかな生徒

協働型学校評価重点目標 「将来への見通しを持ち、自分を高めようとする力の育成」

心を一つにできるかな?

明日(7月12日)は4校(秋保中・生出中・広陵中・根白石中)合同合唱祭です。先週,校内発表会を行いましたが、緊張で声が出なかったり、まだ音が取れずに隣のパートにつられてしまったり、課題が残ってしまいました。しかしこの1週間、パートごとに練習を重ね、みんなで意見を出し合い、聴いてくださる人に思いが届くような合唱を創り上げました。明日の本番では、心を一つにし



て美しいハーモニーをまず自分たちで感じ、聴いている方々にも届けられる合唱を期待しています。

仙台市中総体特集2

前号に引き続き,先月行われました仙台市中学校総合体育大会において,各部の部長と顧問が「感じた思い」を紹介いたします。3年生の思いや部長の願いが,後輩一人ひとりに引き継がれますように。

【バスケットボール部】

今回の大会では、柳生中に惜敗してしまいました。柳生中とは練習試合でよい勝負をしていたので、部員全員が張り切って試合に臨みましたが、残念ながら負けてしまいました。しかし、この大会を通して、いろいろなことを学ぶことができました。相手のプレーを見て特に感じたことは、チームワークと視野を広く持つことの大切さです。このことは学級生活でも大切なことだと思うので、今大会で学んだことをこれからの学校生活にも生かしていきたいと思います。 部長 N. T.



顧問として初めての公式戦を終えました。少ない人数でもなんとか食らいつくような試合になるように作戦を立て、 試合結果としては悔しさの残るものとなりましたが、試合後半のチーム一丸となったオフェンスには、これまでの練習の 成果が詰まっており、顧問としても達成感を得られる瞬間でした。中総体で3年生は引退し新体制を迎えることになりま す。再びチーム一丸となるプレーができるように、顧問として指導やサポートを全力でして参ります。

【卓球部】

今回、私たちは目標であった市中総体優勝を勝ち取ることができませんでした。しかし、今まで積み上げた団結力や練習の成果を発揮し、最高のプレーや笑顔を見ることができました。全員が励まし合いながら、最後まで戦い抜くことができ、「こころ」という卓球部の目標を達成できたことを、とても誇らしく思っています。卓球部のみんな、ありがとう!これから約1か月、残りの時間を大切にしながら、さらに強い相手に対しても悔いの残らない試合ができるよう、精進していきます。



私は、中総体で初めて団体戦に出場しました。しかし、オープン参加という扱いだったため、時間で区切られ、途中でゲームが終了となってしまいました。最後まで戦いたかったので悔しかったです。個人戦では、3回戦までは勝ち上がることができましたが、長町のエースに負けてしまいました。どちらも結果は悔しいものでしたが、応援は力になるということに気付くことができました。これからも毎日練習を頑張り、応援にも力を入れて、新人戦に向かっていきたいです。

男子部長 S.A.

今年度は入場制限なしで開催された市中総体ということで,フロアも2階の応援席も非常に熱気溢れる大会でした。女子卓球部はみごと団体戦で4年連続の県大会出場を決めました。個人戦でも男女合わせて3名の生徒が県大会への切符を勝ち取りました。特に試合の中で印象的だったのは,その粘り強さです。たとえ今まで一度も勝ったことがない相手であっても,積極的なプレーで試合に臨み,最後まで戦い抜く姿にスローガンの「諦めない心」を感じました。県大会でのみなさんの雄姿も楽しみにしています。

【ひまわり卓球部】

練習では、バウンドサーブと山なりに打つ練習をしました。最初は山なりに 打てなかったけど、だんだんとコツをつかめて、実際に打てることができま した。大会では、先生と練習したサーブがうまくできました。試合の前と後に 写真をみんなで撮りました。4人ともとっても楽しかったです。

ひまわり学級4人



今回の卓球大会はひまわり学級としての校外で行う初めての行事でした。

毎週ひまわり体育の時間などで練習を行い,ルールの確認からラリーの続け方まで,約2か月間という短い練習期間ではありましたが,生徒と共に練習に励みました。大会を通して一人一人が粘り強いプレーや仲間の応援をし,学級4人が一つになったと感じました。今回の行事で培ったクラスの団結力を今後の生活や行事でも生かせるように,担任として指導していきたいです。

担任 S. T.

秋保コミュニティ・スクール

6月25日(火)に今年度第1回目の学校運営協 議会を秋保小学校で行いました。

教育委員会の「学びの連携推進室」の先生を講師にお迎えして、「子供たちに伝えたい 秋保のいいところ」をテーマに熟議を実際に行いながら、その方法を具体的に教えていただきました。参加された委員の皆様は、「いつもよりも話しやすい雰囲気が生まれ、深い話し合いができ

た」「このような熟議を今 度は子供たちを行ってみ たい」など,感想を持たれ ていました。



4 校交流行ってきました!

6月27日, バスに乗り, 広陵中学校へ行き, 今年度第 1回4校交流会を行いました。生出中と広陵中, 根白石中と秋保中は小規模校であり, 年に2度, 「生徒会企画の交流会」と「合同合唱祭」を行っています。知らない人たちとのコミュニケーションを楽しみながら, 他校の良さを知ることで, 自分の学校の良さを改めて感じる機会にもなっています。



